

La campaña electoral se ensucia SD.-La campaña electoral se ensucia como bien muestra este cartel electoral pintarrajeado con la palabra *corrupto* a uno de los candidatos a la alcaldía de Sanlúcar

Un partido político en liza en esta contienda ya ha denunciado, a la Junta electoral, estos actos vandálicos a la cartelería de su líder. Aunque es probable que nunca se averigüe la autoría del incívico/s, se sospecha que las pintadas se hayan realizado protegiendo a los agresores con la inocente presencia de algún camión que realice regulares transportes por el mismo lugar todos los días.